

die erst überschätzte Gefahr unterschätzt wird und der Fahrer sich durch einen meist unverantwortlichen Leichtsinn auszeichnet. Es scheint, daß die Menschheit sich zurzeit allgemein in diesem Entwicklungsstadium befindet, und das ist offenbar die Ursache für die zahlreichen Unfälle, die sich besonders in den letzten Sommermonaten überall in der Welt ereignet haben. Immer wieder zeigt sich bei diesen Unfällen das Faktum, daß an irgendeiner Stelle der Führer die Gewalt über den Wagen verliert, was dann automatisch das Eintreten der mehr oder minder schweren Unfälle zur Folge hat. Unsere Generation hat sich allzu schnell an Geschwindigkeiten gewöhnt, für die ihre Fahrkunst im allgemeinen nicht ausreicht. Es ist dabei an sich unwesentlich, ob man dem Zustand der Straßen oder der Bauart unserer Wagen einen Teil der Schuld beimißt. Tatsache ist, daß wir in einem ge-



Ein Opfer der Raserei  
die bei diesem Unfall vier Tote forderte. Die Aufnahme einer Autokatastrophe in Cincinnati im Staate Ohio



Der wilde Sonntagsfahrer  
Das Ende eines Wochenendausfluges in der Umgebung von Berlin auf der Strecke Berlin-Storkow